

# Valoración de los daños - Suspensión de las ruedas y dirección | HELLA

## Valoración de los daños

### Suspensión de las ruedas y dirección

#### El impacto de recambios defectuosos en el comportamiento de los frenos

Los recambios de la suspensión de las ruedas o de la dirección que estén dañados o que no funcionen correctamente no sólo afectan a la conducción, sino también al comportamiento de los frenos del vehículo. Si durante el proceso de frenado se detectan ruidos inusuales , vibraciones o un comportamiento inestable en la conducción, puede deberse a distintos componentes del chasis.

#### Consecuencias de recambios defectuosos

Amortiguadores o neumáticos defectuosos

#### Agarre deficiente Funcionamiento incorrecto de los frenos Recorrido de la frenada demasiado largo

Rodamientos de goma defectuosos o mal montados

